



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA

NOMBRE DEL TRABAJO:

COMPRENCIÓN LECTORA

DOCENTE:

LEO. ERIKA CEDILLO REYES

NOMBRE DE LA ALUMNA:

JENNIFER GÓMEZ SÁNCHEZ

CARRERA:

LIC. EN ENFERMERÍA

GRADO Y GRUPO:

9 CUATRIMESTRE GRUPO "A"

TURNO:

MATUTINO

OCOSINGO, CHIAPAS A 10 DE JULIO DEL 2020

LA ADMINISTRACIÓN Y GERENCIA DE HOSPITALES Y EL PARADIGMA DE LA COMPLEJIDAD

Según Guillermo Farjado Ortiz la administración y gerencias hospitalarias se crea o se practica de distinta base a la teoría mecanicista, lineales y deterministas positivas en la cual se han creado de una distinta y con las que sean creado políticas hospitalarias utilizando una idea que se tome de acuerdo con un grupo de personas que tienen acciones y conductas directas.

El ejercicio de la administración y gerencia de hospitales se conlleva en el habla a un diagnóstico cartesiano, niveles jerárquicos, etc. Aunque se esto se puede decir realmente esto aparentemente puede ser falso no todo es verdad puede ver separación en la forma de organizarse como podemos ver no todos podemos estar de acuerdo con las decisiones

Así que no todas las administraciones y gerencias hospitalarias se has vuelto monolíticos porque hay un simple y claro motivo que es que tiene indiferencias en la toma de decisiones o la toma de propuesta ya que siempre habrá algunos que no les parezca y pues no pueden tener un desempeño, así como equipo.

Pero sea creado un método para que no suceda eso, que cada representante de grupo de administración y gerencias asista a una reunión para resolver los problemas o conflictos que tiene su grupo, también ellos tienen que llevar una capacitación para poder ser líder porque La administración y gerencia de hospitales vigente tiene como reto reevaluar la linealidad y considerar la existencia y aplicabilidad del paradigma de la complejidad. La linealidad permite hacer cálculos, suposiciones y aproximaciones matemáticas, mientras que en la no linealidad los estudios están sujetos a superposiciones. La teoría de sistemas y la teoría de la información no son panaceas, la administración y gerencia de hospitales permiten conocerla y evaluarla mejor y en su caso determinar conflictos y su probable aparición, permiten tener una visión más completa que recurriendo a las teorías lineales, desentrañando situaciones difíciles y contar con más opciones para lograr objetivos, metas y políticas que las corrientes administrativas y gerencias en

práctica. Tanto así lo que es la administración de enfermería es todo lo que la mira por todo el personal de salud como es la organización y planeación y control por que en cada servicio no todos los personales se llevan tanto como las enfermeros y los doctores siempre tendrán un conflicto tanto eso el administrador tendrá que checar todo eso porque en cada servicio debe de haber un orden y control.